

<p>NAMA GURU : Jusria Kadir Tema : Kepemimpinan Sub Tema: Pemimpin disekitarku KELAS/SEMESTER : VI/II PEMBELAJARAN KE- : 1 ALOKASI WAKTU : 10 menit MUATAN PEMBELAJARAN: PPKN</p>	<p>KD: Meneladani tokoh/pemimpin dan belajar menjadi pemimpin yang amanah</p> <p>INDIKATOR</p> <p>3.1.1 Mengetahui nilai-nilai kepemimpinan. 3.1.2 Memahami pengamalan nilai-nilai ketuhanan dalam kehidupan 3.1.3 Mengetahui sifat tokoh atau pemimpin dan belajar menjadi pemimpin yang amanah</p> <p>Tujuan Pembelajaran:</p> <p>1. Dengan menggunakan 6 topi berpikir siswa dapat memahami nilai-nilai dalam kepemimpinan 2. Dengan diberikan teks bacaan, siswa dapat menyebutkan pengamalan nilai-nilai Ketuhanan dalam kehidupan</p>	
KEGIATAN PEMBELAJARAN		
Kegiatan	Deskripsi kegiatan dan skill yang diharapkan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<p>1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa</p> <p>2. Kelas dilanjutkan dengan do'a dipimpin oleh salah seorang siswa. (Menghargai kedisiplinan siswa/PPK).</p> <p>3. Siswa menebak tema apakah yang akan dipelajari hari ini</p> <p>4. Siswa menuliskan pertanyaan apa saja tentang kepemimpinan, kemudian mengumpulkannya (<i>snowball throwing</i>) (kegiatan literasi)</p>	2'

<p>Inti</p>	<p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> - Siswa mengamati gambar 6 topi berpikir <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> - Siswa menyebutkan pertanyaan tentang kepemimpinan berdasarkan 6 topi berpikir (<i>Creativity and Innovation</i>) - Siswa membaca buku siswa Tema 6G, halaman 16-17 (literasi) - Siswa mendiskusikan kenapa seorang pemimpin disukai menggunakan teknik mind mapping (<i>Communication, Critical Thinking and Problem Formulation</i>) 	<p>7'</p>
<p>Penutup</p>	<p>Kegiatan Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mapu mengemukakan hasil belajar hari ini 2. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan 3. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. <p>Kegiatan bersama orang tua: siswa diminta memberikan amplop amanah kepada orang tua</p>	<p>1'</p>
<p>C. PENILAIAN</p> <ul style="list-style-type: none"> - Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan berlangsung - Penilaian Pengetahuan <p>Menjawab pertanyaan tertulis tentang nilai-nilai Ketuhanan dalam kehidupan sehari-hari.</p>		

Mengetahui:

Kepala Sekolah

Jusria Kadir

Guru kelas,

Jusria Kadir

